

---

## Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 11/09/2019

Observation N° 10

11/09/2019 10:30:10

Anonyme

Bonjour

En effet un deuxième pont serait bien utile pour l'agglomération mais je pense qu'il sera trop près de la piscine et du stade d'athlétisme, il amènera beaucoup de circulation, donc de la pollution et beaucoup de bruit ; comme une personne l'a dit je l'aurais bien vu plus loin que Pré Bercy

**Envoyé** : mercredi 11 septembre 2019 11:02

**À** : Déclaration Utilité Publique <dup@agglo-moulins.fr>

**Objet** : 2ème pont sur l'Allier

M. PEDRO Manuel  
102, rue des Potiers  
03000 Moulins

Je suis 100% pour ce deuxième pont, mais pour dans combien de temps ?

Car depuis que l'on en parle il y a eu le temps d'être construit.

Sans quoi les gens vont encore penser, comme par le passé, à un ( fiasco électorale ), ce que serait déplorable pour l'avenir de notre majorité.

Je compte et espère, Monsieur Le Maire, que ceci ne soit qu'une formalité et que bientôt l'Agglomération de Moulins pourra en profiter pour son désenclavement routier, économique, sécuritaire, en un mot pratique.

Toutes mes amitiés à Monsieur Le Maire Pierre-André PERISOL

Cordialement